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〔提案事項〕 

 

筑肥線（唐津～伊万里間）の存続を考えれば、乗客増を図るため、本市在住の本区間通学、

通勤者に対して、市独自の補助制度に取組むべきではないか。 

 

 

〔現況等〕 

 

人口減少、少子高齢化や自家用車に依存するライフスタイルの定着化にともない筑肥線を取

り巻く環境は厳しい状況にある。 

 

 

〔政策提案を受けての対策〕 

 

通学、通勤者などの日常での利用を増加させることは、継続的な利用が見込まれるため、検

討していきたい。 

 

〔対応状況・令和５年１２月末現在 検討中〕 

 

県の補助制度も準備されているため、検討していく。 

 

 

 

 

 


